



Los cambios normativos disparan la necesidad de abogados expertos en Civil y Laboral

<https://www.youtube.com/watch?v=Pqt9G5zbyiw>

El **Colegio de la Abogacía de Madrid (ICAM)** ha realizado un informe basado en los datos recopilados a través de su Portal de Empleo, una plataforma que gestiona anualmente centenares de ofertas laborales en el sector legal. Según estos datos, los **perfiles más demandados** durante el último curso han sido los de **Derecho Civil, Laboral y de Empresa**.

Lo cierto es que, a tenor de cómo ha evolucionado el mercado en los últimos años, el informe presentado por el ICAM, más que una cuestión puntual **muestra una tendencia**. Una de las cuestiones reflejadas es la cada vez más demandada **especialización** de los profesionales en una rama concreta.

Aunque siempre son muy valorados los abogados con una sólida y amplia formación jurídica, la **competencia entre despachos**, las constantes modificaciones normativas o la jurisprudencia cambiante obligan a los bufetes a tener en cada una de sus áreas a personas con un **alto grado de conocimiento** de la materia.

En este sentido, el hecho de que la **especialización en Derecho Laboral** se encuentre **entre las más demandadas** es algo que se viene observando en los últimos años, sobre todo desde que comenzó la pandemia. Según un **estudio realizado el año pasado** por la consultora HAYS, los perfiles ...